
Der Ausschussvorsitzende dankt dem Geschäftsführer des Friedrich-Ebert-Krankenhauses, 
Herrn von Dollen, für die vor der Sitzung für die Ausschussmitglieder durchgeführte Neu-
baubesichtigung und erteilt ihm für weitere Erläuterungen das Wort. 
 


